

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR  
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance ordinaire du 9 septembre 2019

<p><b>SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE DE AYER'S CLIFF SE TIENDRA LUNDI LE 9 SEPTEMBRE 2019 À 19H AU CENTRE COMMUNAUTAIRE (176 rue Rosedale)</b></p>	<p><b>REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF TO BE HELD ON MONDAY, SEPTEMBER 9<sup>TH</sup>, 2019 AT 7 P.M. AT THE COMMUNITY CENTER (176 Rosedale St.)</b></p>
<p align="center"><b>ORDRE DU JOUR</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. <i>OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE</i></li> <li>2. <i>ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR</i></li> <li>3. <i>COMPTES PAYABLES</i></li> <li>4. <i>ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 5 AOÛT 2019</i></li> <li>5. <i>PÉRIODE DE QUESTIONS</i></li> <li>6. <i>AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX</i></li> <li>7. <i>CORRESPONDANCE</i></li>   <li>8. <i>RAPPORT DU MAIRE / MRC</i></li> <li>9. <i>RAPPORTS DE COMITÉS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1 <i>FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATION ET INFRASTRUCTURES</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1.1 <i>Engagement de journaliers aux travaux publics</i></li> </ol> </li> <li>9.2 <i>SÉCURITÉ PUBLIQUE</i></li> <li>9.3 <i>LOISIRS, CULTURE &amp; BÉNÉVOLES</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.3.1 <i>Demande d'occupation École St. Barthélemy</i></li> </ol> </li> <li>9.4 <i>DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISTIQUE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.4.1 <i>Don à l'Association des marchands d'Ayer's Cliff pour l'Halloween</i></li> <li>9.4.2 <i>Mandat pour la préparation d'un plan d'aménagement du centre du village</i></li> </ol> </li> <li>9.5 <i>VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.5.1 <i>Adjudication du contrat pour le déneigement 2019-2020, 2020-2021 et 2021-2022</i></li> </ol> </li> <li>9.6 <i>HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.6.1 <i>Mandat pour l'exploitation des ouvrages d'eau potable et des eaux usées</i></li> </ol> </li> <li>9.7 <i>URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.7.1 <i>Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 19 août 2019</i></li> <li>9.7.2 <i>Demandes de validation architecturale pour :</i> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Matricule 1905 83 8486, lot 4 665 274, situé au 825 chemin Bacon's Bay, pour l'ajout d'une fenêtre sur la façade du bâtiment principal</i></li> <li>• <i>Matricule 1903 68 2931, lot 6 263 531, situé au 1085 rue Sanborn, pour la construction d'un bâtiment accessoire (garage)</i></li> </ul> </li> <li>9.7.3 <i>Adoption de la résolution finale modifiant la résolution 2008-34 pour le PPCMOI no. 2007-1 du 960 rue Mill (Viens &amp; Frère, 1980 Inc.)</i></li> <li>9.7.4 <i>Adoption du Règlement no 2019-07 modifiant le Règlement no. 2009-05 concernant le lotissement</i></li> </ol> </li> </ol> </li> <li>10. <i>AFFAIRES NOUVELLES</i></li> <li>11. <i>VARIA</i></li> <li>12. <i>AJOURNEMENT- CLÔTURE</i></li> </ol>	<p align="center"><b>AGENDA</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. <i>CALL THE MEETING TO ORDER</i></li> <li>2. <i>ADOPTION OF THE AGENDA</i></li> <li>3. <i>ACCOUNTS PAYABLE</i></li> <li>4. <i>ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON AUGUST 5<sup>TH</sup> 2019</i></li> <li>5. <i>QUESTION PERIOD</i></li> <li>6. <i>BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</i></li> <li>7. <i>CORRESPONDENCE</i></li>   <li>8. <i>MAYOR'S REPORT/MRC</i></li> <li>9. <i>COMMITTEE REPORTS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1 <i>FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.1.1 <i>Hiring of employees for Public Works</i></li> </ol> </li> <li>9.2 <i>PUBLIC SECURITY</i></li> <li>9.3 <i>RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.3.1 <i>Request for occupation – St. Barthélemy School</i></li> </ol> </li> <li>9.4 <i>ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.4.1 <i>Donation to the Ayer's Cliff Merchants Association for Halloween</i></li> <li>9.4.2 <i>Mandate for the preparation of a development plan of the village center</i></li> </ol> </li> <li>9.5 <i>PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.5.1 <i>Awarding the contract for snow removal for 2019-2020, 2020-2021 and 2021-2022</i></li> </ol> </li> <li>9.6 <i>PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.6.1 <i>Mandate for the operation of drinking water works and wastewater</i></li> </ol> </li> <li>9.7 <i>URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT</i> <ol style="list-style-type: none"> <li>9.7.1 <i>Tabling of the minutes of the Land Use Advisory Committee meeting held on August 19<sup>th</sup>, 2019</i></li> <li>9.7.2 <i>Requests for architectural authorization for:</i> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Roll no. 1905 83 8486, lot 4 665 274, located at 825 Bacon's Bay Rd, to add a window on the front elevation of the main building</i></li> <li>• <i>Roll no. 1903 68 2931, lot 6 263 531, located at 1085 Sanborn St., for the construction of an accessory building (garage)</i></li> </ul> </li> <li>9.7.3 <i>Adoption of the final resolution amending resolution 2008-34 for the PPCMOI no. 2007-1 for 960 Mill St. (Viens &amp; Frère, 1980 Inc.)</i></li> <li>9.7.4 <i>Adoption of By-Law no. 2019-07 amending By-Law no. 2009-05 concerning the subdivision</i></li> </ol> </li> </ol> </li> <li>10. <i>NEW BUSINESS</i></li> <li>11. <i>VARIA</i></li> <li>12. <i>ADJOURNMENT - CLOSING</i></li> </ol>